

## **COMUNICADO OFICIAL DE APOYO A LA MOVILIZACIÓN POR EL IVA CULTURAL**

Desde la Conferencia de Decanas y Decanos de Facultades de Bellas Artes de España, queremos manifestar nuestro firme y decidido apoyo a la convocatoria de movilización nacional impulsada por el Consorcio de Galerías de Arte Contemporáneo para el próximo viernes 20 de febrero.

Como instituciones responsables de la formación de los futuros artistas y profesionales del sector cultural, no podemos permanecer ajenos a la insostenible situación que atraviesa el tejido artístico en nuestro país. La actual aplicación de un 21% de IVA cultural supone un agravio comparativo frente a otros países de nuestro entorno como Portugal (6%), Francia (5,5%) o Italia (5%), asfixiando la competitividad de nuestras galerías y, por extensión, el desarrollo profesional de nuestros graduados.

Ante el silencio de los Ministerios de Cultura y Hacienda tras el cierre del pasado 2 de febrero, nos sumamos al reclamo de un IVA cultural competitivo que garantice la supervivencia de un sector fundamental para la identidad y el patrimonio del país. Coincidimos plenamente en que "no hay museos sin arte, ni país sin artistas ni patrimonio".

Por todo ello, hacemos un llamamiento a la comunidad académica y estudiantil a secundar la sentada nacional y los encierros programados en las siguientes instituciones:

- CAAC (Sevilla): 18:00 h. Puerta de Cadenas.
- IVAM (Valencia): 17:00 h. Hall de entrada.
- MACBA (Barcelona): 17:00 h. Hall del museo.
- MNCARS (Madrid): 19:00 h. Acceso Edificio Sabatini.

La defensa de la cultura es una responsabilidad compartida. Es imperativo que las instituciones escuchen un reclamo que no pide privilegios, sino igualdad y justicia económica para el sector.

En Málaga, a 19 de febrero de 2026.

Fdo.

Jesús Marín Clavijo.

Decano de la Facultad de Bellas Artes de Málaga y Presidente de la Asociación Conferencia de Decanas y Decanos de Facultades de Bellas Artes